
C'est de me savoir totalement

libre. Moi, la vie, l'univers ou Dieu

(au choix) n'attendent rien de

moi. Je suis venu simplement

faire l'expérience de mes choix et

de ma réalité à chaque instant

sans autre obligation ou jugement

que ce que je pourrais m'infliger.

Autrement dit, je peux être, faire

et avoir tout ce qui me donne le

plus de joie. Il n'y a pas d'erreur

possible tant qu'il y a de la vie, et

comme il n'y a que ça...

Michel 32 ans Villeneuve
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